

Ahuntsic et Bordeaux—Coin Boulevard Gouin et chemin du Roi Edouard VII.

Longue Pointe.

Les contribuables devront apporter leurs comptes avec eux, à ces postes-là; autrement, aucun paiement ne sera accepté.

CHAS. ARNOLDI,
Trésorier de la Cité.

Bureau du Trésorier de la Cité,
Hôtel de Ville,
Montréal, 21 août 1912.



CITE DE MONTREAL

DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS

DEPARTEMENT DE LA VOIRIE

DES SOUMISSIONS sous enveloppes cachetées, adressées au Bureau des Commissaires et déposées à leur bureau, à l'Hôtel-de-Ville, seront reçues jusqu'à midi, vendredi, le 30 août 1912, pour la construction de pavages en asphalte, blocs, ou composition asphaltique dans chacune des rues suivantes; savoir:

	Montant du dépôt
Rue Cadieux, de Craig à Lagauchetière et Dorchester à Ontario	\$1,200.00
Rue Cadieux, de Lagauchetière à Dorchester	150.00
Rue Cathcart, de Union à McGill College	800.00
Rue de Gaspé, de Maguire à Du Dépôt	2,000.00
Rue Peel, de Sherbrooke à l'Avenue des Pins	2,000.00
Rue Iberville, de Rachel au tunnel du C. P. R.	4,000.00
Rue Saint-Etienne, de Mill à Britannia	2,000.00
Rue Saint-Dominique, de Craig à Lagauchetière et de Dorchester à Ontario	1,200.00
Rue St-Dominique, de Lagauchetière à Dorchester	200.00
Rue de Lorimier, de Sherbrooke à Rachel	1,800.00
Rue MacGregor, en entier	1,000.00
Rue Saint-Urbain, de Craig à Dorchester	800.00
Rue Saint-Urbain, de Dorchester à Sainte-Catherine	400.00
Rue Drummond, de Sherbrooke à 50 pieds au sud de l'avenue des Pins,	1,900.00

Les intéressés pourront se procurer des cahiers des charges et des formules de soumissions au bureau de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie.

Toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les formules fournies à cette fin par la Cité de Montréal, et qui n'auront pas été mises dans des enveloppes imprimées aussi fournies à cette fin, seront écartées.

Aucune soumission ne sera prise en considération à moins d'être accompagnée d'un chèque accepté par une banque canadienne incorporée, payable à la Cité de Montréal pour le montant du dépôt mentionné en regard de chacune des rues ci-dessus, lesquels soumission et chèque seront mis dans l'enveloppe fournie à cette fin par le bureau de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie.

La plus basse ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Les soumissions seront ouvertes en présence des intéressés par le Bureau des Commissaires siégeant en assemblée dans sa salle de délibérations, à l'Hôtel-de-Ville, à midi, vendredi, le 30ème jour d'août 1912.

Par ordre du Bureau des Commissaires,

L. N. SENECAL,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, le 20 août 1912

Ahuntsic and Bordeaux—Corner Boulevard Gouin and King Edouard VII road.
Longue Pointe.

Ratepayers must bring their accounts with them to these stations, otherwise payment cannot be accepted there.

CHS. ARNOLDI,
City Treasurer.

City Treasurer's Office,
City Hall,
Montreal, 21st August 1912.



CITY OF MONTREAL

DIRECTION OF PUBLIC WORKS

ROAD DEPARTMENT.

TENDERS under sealed envelopes, addressed to the Board of Commissioners and deposited in their office, at the City Hall, will be received until noon, Friday, August 30th 1912, for the construction of asphalt, block or asphaltic composition pavements, in each of the following streets, viz:

	Amount of deposit
Cadieux St., from Craig to Lagauchetière, and from Dorchester to Ontario,	\$1,200.00
Cadieux St., from Lagauchetière to Dorchester	150.00
Cathcart St., from Union to McGill College	800.00
DeGaspé St., from Maguire to Du Dépôt	2,000.00
Peel St., from Sherbrooke to Pine Ave,	2,000.00
Iberville St., from Rachel to the C. P. R. tunnel,	4,000.00
St. Etienne St., from Mill to Britannia	2,000.00
St. Dominique St., from Craig to Lagauchetière and from Dorchester to Ontario	1,200.00
St. Dominique St., from Lagauchetière to Dorchester	200.00
De Lorimier Ave., from Sherbrooke to Rachel	1,800.00
MacGregor, from one end to the other	1,000.00
St. Urbain St., from Craig to Dorchester	800
St. Urbain St., from Dorchester to St. Catherine	400.00
Drummond St., from Sherbrooke to 50 feet South of Pine Ave.,	1,900.00

Copies of the specifications and of the forms of tenders, may be obtained by the interested parties at the office of the Engineer Superintendent of the Road Department.

All tenders not made on the forms furnished for that purpose by the City of Montreal, and not sent in the printed envelopes also furnished for that purpose, shall not be entertained.

No tender shall be considered unless being accompanied by a cheque accepted by an incorporated Canadian bank, payable to the City of Montreal for the amount of deposit mentioned opposite each of the above streets, which tender and cheque shall be enclosed in an envelope furnished to that effect by the office of the Engineer Superintendent of the Road Department.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

The tenders will be opened in the presence of the interested parties by the Board of Commissioners, at their regular meeting in the Board Room, City Hall, at noon, on Friday, the 30th day of August 1912.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAL,
Secretary.

Office of the Board of Commissioners,
City Hall,
Montreal, August 20th 1912.